

## G-20 traza plan de acción contra la "guerra de divisas" (El Financiero 16/11/10)

G-20 traza plan de acción contra la "guerra de divisas" (El Financiero 16/11/10) Eduardo Ortega / enviado Martes, 16 de noviembre de 2010 &bull; Examinarán tema en el primer semestre de 2011. SEÚL, 15 de noviembre.- Para el primer semestre de 2011, un equipo de trabajo, instalado por el Grupo de los 20 (G-20), diseñará un calendario para ejecutar un plan de acción y abrir la posibilidad de resolver la "guerra de divisas", así como los desequilibrios financieros globales. Cuando los países desarrollados y las potencias emergentes estén en condiciones de llevar a cabo estas acciones para resolver la problemática, entonces se podrá contribuir notablemente para prever otra crisis económica. Así, ante "la gran resistencia" y las tensiones que existen entre China y Estados Unidos para corregir los desequilibrios financieros globales, los representantes y los sherpas del G-20 "revaluarán" el progreso de la discusión y se seguirá debatiendo, para buscar resolver la guerra de divisas bajo la presidencia francesa. "Para apoyar los esfuerzos hacia el cumplimiento de estos compromisos, hacemos un llamado a nuestro Framework Working Group, con el apoyo técnico del Fondo Monetario Internacional y otras organizaciones mundiales, para desarrollar estas directrices indicativas, con el progreso que será examinado por nuestros ministros de Finanzas y gobernadores de bancos centrales en la primera mitad de 2011", acordaron. De la misma forma, se crearán mecanismos permanentes de detección de crisis que serán discutidos en diciembre. Los líderes del G-20 buscan establecer mecanismos más eficientes de detección temprana de desequilibrios que puedan llevar a algunos países a escenarios de crisis, que con la experiencia más reciente podrían contaminar a otras economías. Se considera que en las próximas reuniones se discutirán mecanismos concretos y las entidades que los supervisarán. Así, se pretende mejorar el Proceso de Evaluación Mutua para promover la sostenibilidad externa, y llevar a cabo toda la gama de políticas tendentes a reducir los desequilibrios excesivos y el mantenimiento de sus cuentas corrientes en niveles sostenibles. Estas directrices indicativas están compuestas por una serie de indicadores que sirven como un mecanismo para facilitar la identificación oportuna de los grandes desequilibrios que requieren de acciones preventivas y correctivas que deban adoptarse. En tanto, China seguirá manipulando de manera sin precedentes el yuan (el renminbi), lo cual perjudica al resto del mundo, y continuará atacando a Washington por sus decisiones de ejecutar una política monetaria más expansiva por parte de la Reserva Federal. La Sexta Cumbre de Líderes del Grupo de los 20 se realizará en 2011 en Francia y la siguiente (2012) en México.